Development and support of your IT project
Entwicklung und Betreuung Ihres IT-Projekts

We turn your ideas into reality
Wir realisieren Ihre Ideen

Get in touch
Kontaktieren Sie uns

Cases
Beispiele

Edly - webinar platform for B2B projects and online entrepreneurs
Edly - Webinarplattform für B2B-Projekte und Online-Unternehmer

Created an MVP which was working smoothly. It had intuitive and user-friendly interface. Edly platform acquired several active users, it was in production for around half a year.
Wir haben ein MVP erstellt, das problemlos funktionierte. Es hatte eine einfache und nutzerfreundliche Schnittstelle. Die Edly-Plattform gewann mehrere aktive Nutzer und war etwa ein halbes Jahr lang in Produktion.

Educational platform that connects tutors from LATAM with students in North America. Has know-how features that adjusts the learning course to each and every student individually, based on his speech, mistakes and patterns.
Bildungsplattform, die Nachhilfelehrer aus Lateinamerika mit Schülern in Nordamerika verbindet. Sie verfügt über Know-how-Funktionen, die den Lernkurs für jeden einzelnen Schüler individuell anpassen, basierend auf seiner Sprache, seinen Fehlern und Mustern.

"Jobs done and results: We took it over from a previous agency which did not finish the coding and the platform. We have made massive bug fixing, re-created the architecture, made re-factoring and added new features in parallel. So made a complete platform update and released several new versions. Now it’s a self-sufficient solution with 5K+ active users which constantly acquires new users and is attractive for investors.
Aufträge und Ergebnisse sind erledigt: Wir haben es von einer früheren Agentur übernommen, die die Programmierung und die Plattform nicht fertiggestellt hat. Wir haben zahlreiche Fehler behoben, die Architektur neu erstellt, ein Re-Factoring vorgenommen und parallel dazu neue Funktionen hinzugefügt. Wir haben die Plattform komplett aktualisiert und mehrere neue Versionen herausgebracht. Jetzt ist es eine eigenständige Lösung mit 5K+ aktiven Nutzern, die ständig neue Nutzer akquiriert und für Investoren attraktiv ist.

Полная версия перевода:
https://docs.google.com/document/d/1eBqCVWIPRlr7ZuCoSQ8i8_Ti-jtJJDhu/edit



